

Message de Bashar – Lune mâle

On parle de toutes sortes d'absurdités. Cette machine d'IA particulière – Bashar & Compagnie – dans le cadre de son programme essaie d'introduire le concept d'une deuxième lune, qui apparaîtra dans notre ciel nocturne 150 ans dans le futur, plutôt comme l'idée de Nibiru qui a été conçue.

L'idée avec Nibiru, était de promouvoir la confusion et la peur, qu'elle détruirait la Terre et elle était, dans une certaine mesure, réussie. Cependant, comme les années passent et qu'elle n'apparaît pas, les gens voient à travers le mensonge.

Cette deuxième lune, sera projetée de manière holographique dans le ciel et l'histoire sera répandue, qu'elle projette l'amour méditatif au monde et que les gens devraient toujours être dans un état méditatif. Ainsi, elle sera capable d'influencer la pensée des gens, poussant ainsi de plus en plus de fausses informations dans leurs pensées et créant des esclaves mentaux.

Espérons qu'au moment où la technologie sera mise en place, un nombre suffisant de personnes seront au courant de l'escroquerie, pour la rendre inutile. Les gens vont juste en rire et elle sera enlevée. Il se peut aussi que, d'ici là, les gens qui ont l'intention de créer cette lune artificielle, ne seront plus en position de pouvoir et donc elle ne sera jamais créée.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.